

Visto bueno a la construcción junto al Merca del punto limpio industrial

La obra durará tres meses y conllevará una inversión de 174.000 euros ■ Ocupará un solar de 9.000 metros cuadrados del polígono situado en el límite con el término de Doñinos

C.R. | SALAMANCA

Los cuatro puntos limpios existentes en la ciudad no recogen los residuos generados por las empresas, sino tan solo los domésticos. Por ese motivo, Alfonso Fernández Mañueco se comprometió con los industriales durante las pasadas elecciones a impulsar un recinto en el que las compañías pudiesen depositar escombros, vertidos y otro tipo de materiales de una forma controlada y medioambientalmente correcta. En la mañana de ayer, el Ayuntamiento, a través de la Comisión de Fomento, dio el visto bueno al proyecto para construir este punto limpio industrial en un solar situado junto al nuevo Mercasalamanca. Sus obras, que se prolongarán durante tres meses, conllevarán una inversión municipal de 174.750 euros, pero antes de iniciarse es necesario que la Junta de Gobierno Local apruebe también la intervención y se concreten los trabajos.

Las futuras instalaciones, que estarán ubicadas en un solar de 9.000 metros cuadrados del polígono agroalimentario y que dispondrán de depósitos para recoger los principales tipos de residuos, se dividirá en dos niveles. El superior estará acondicionado para el acceso de vehículos, mientras que en el inferior se localizarán los contenedores de residuos. Según informan



Vista aérea de Mercasalamanca y el Centro de Transportes, junto a las que se ubicará el punto limpio industrial. | ARCHIVO

Contará con una prensa con una fuerza de prensado de 14 toneladas y un puente grúa para mover los depósitos

fuentes municipales, el punto limpio contará con una caseta de control, una marquesina y una nave de 324 metros cuadrados con un puente grúa, con el que se trasladarán los depósitos en los que viertan los residuos. Estará dotada también de una máquina trituradora de madera.

La nave que se levantará en el entorno de la Zona de Actividades Logísticas de Salamanca estará

formada por cuatro pórticos separados, de seis metros cada uno y con estructura metálica y cerramiento prefabricado en hormigón y chapa. La infraestructura prevista dispondrá de seis contenedores abiertos y de acero de 25 metros cúbicos, diseñados para ser transportados con equipo portacontenedores, así como de una prensa multilateral con una fuerza de prensado de 14 toneladas.

Salamanca registró el pasado año 305 ejecuciones hipotecarias

L.G

La provincia de Salamanca contabilizó el pasado año un total de 664 ejecuciones hipotecarias, de las que 305 fueron sobre viviendas. Las restantes ejecuciones se produjeron sobre fincas rústicas, solares urbanos y otros tipos de fincas urbanas, según datos emitidos ayer por el Instituto Nacional de Estadística.

En el conjunto de la comunidad de Castilla y León, de produjeron 5.521 ejecuciones hipotecarias, de las que 2.638 afectaron a viviendas. Por provincias, Salamanca ocupó el cuarto lugar en esta estadística, tras Valladolid, Burgos y León.

El CSIF insta al Gobierno a revisar la reforma que permite grados de 3 años

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) reclama al Gobierno que revise la nueva reforma universitaria que reduce los grados a tres años y añade dos más de máster. CSIF asegura que ellos no son partidarios de huelgas pero explican que se sumarán a la del próximo día 24 de marzo porque el decreto de grados tiene en contra al Consejo de Estado, a la Conferencia de Rectores, a los estudiantes y a buena parte de la sociedad.

La Diputación inicia la mejora del pavimento en la avenida de La Serna de Santa Marta

Las obras disponen de un presupuesto de 310.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

Las obras de renovación del pavimento de la carretera DSA-600 de la avenida de La Serna comenzaron ayer por la mañana con el corte de uno de los carriles de subida desde la rotonda de acceso al municipio santamartino en La Fontana hasta la avenida E.Leclerc y la conexión con la variante suroeste.

El levantamiento de las arquetas y alcantarillas fueron los primeros trabajos que realizaron

ayer los operarios y que supondrán que durante las próximas semanas se producirán cortes intermitentes para reorganizar el tráfico en la zona a medida que avancen las obras.

El proyecto, que ejecuta la Diputación por un importe de 310.800 euros, se realizará en dos tramos y permitirá arreglar los baches y las roturas en el asfalto provocados por el continuo paso de vehículos en esta vía que cuenta con más de un kilómetro

de distancia.

Una de las principales vías de comunicación entre la capital salmantina, el municipio santamartino y el resto de municipios del entorno y que conecta con los centros comerciales, por lo que soporta un elevado volumen de tráfico, con más de 23.000 vehículos que circulan a diario en ambos sentidos por esta carretera.

El proyecto de mejora se completará con la señalización horizontal tras la capa de asfalto.



Las obras han comenzado por el tramo hacia la avenida E.Leclerc. | EÑE

AMENDOEIRASEMFLOR
 Freixo de Espada à Cinta
 28 fev/1 mar
 7/8 mar
 2015
 XV Feira Transfronteiriça Arribas do Douro e Águeda | Feira do Lavrador e dos Produtos da Terra
 Pavilhão Gimnodesportivo Jardim Municipal